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Senh*ra Presidente,

Os Vereadores signatários deste. solicitam após dada ciêncra ao Plenário.
na tirrma regimentai. seja encamrnhado ao Erecutivo l{unicipal - Funtlação Níédico Ilospitalar
Dr. Honcr Teixeira tla Costa, o seguinte:

*Seja informndo c Estn Casa Legislntiya. levando em consideroçrÍo n

rluta de 27 de ahrtl de 2021, tluundo u L:nidwle de lfiteruflçôes r!* f'urulaçrÍo Merlico Ítospitcl*r
I)r. Hon*r TeLteira ela CosÍç foi interditu pelu 7" Coordencdorí* Regiotta! de Satide:

l)Quttt o vilor/mês a P-frÍIII{TC trrrecatÍata, ene média. *os úlÍimos dote
Íneses (*bril de 2020 a abril de 2ü21) referenÍe aos serviços ltospit*lares *tlt:indos de ÁIIt-
Á uto ri za ç iio de In te r na ç ão II o s p it n Í u r, cnt e rio r nte nte à í n te rtl iç ã o ?

2)Caso a l;ktÍIHTC esteja usanda h,t'nndería hospitalar de rsuÍros
municipios, pür$ tr lavagenldesínfecçíÍo de roupus tle c$nur, por e\emplo, par* qual o
município que estão sendo levaclas e quul a despesa/ntês, inrlusive parü u contrctução de
sertiço terceirizndo?

3)Quul o núnwro de pacienÍes qil.e ftec€ssií*rom ser ír{rnsferiílos p&r$ {r
internução em lruspitais de outros municípios, quafidü Doderí{u,,, üerffimecer}{tt4í {cosos não
graves)t em condíções norn{ris, ou seja, csso tul snidade níio estivessefech*da?

4)Qual o volorlmês gasÍo co,l, o trt*gcmento de tlitirias uos prolissionttis
que realizarn/ucompnnhom o deslocrmeento tle pacíenÍes por* interntções eil, ottÍros hospitcís
desde que s al* de ínÍernsções estó i$Íerllilqdu icasos niio gru,es)?

S)QuuÍ o talorlmês g$sto com o pagumento de horos-ettr$s püro ssses
praJissionais ruts fiÍesí?r{ts circunstâncios do item anÍerior?

6)Seia intbrmcdo, o que está faltando para que $ l'ígilârtcio Sanitdrio/7"
Coordeflsdoria Regional de Saúde possc,línulmente, libersr esss uniclade hospitukr;

7)Existe aÍgunt prazo pola {!ue & alu de interncções esteja $pt$
totülfircnt e p a r o rec eber p ilc ienÍes ?

JUSTIFICÂTTVÂ:

Em resposta ao Pedido de lnformações no llgl21, de abri1l}027, d*
Bancada Progressista, através do Oficio tt" 5L/21, datado de 25fi521, o Senhor Santo Carlos
Halabi Machado - Presidente da FMHHTC - infonna que no dia 2? de maio de 2021 ia ter uma
reunião em Porto A-legre junto à Secretaria Estadual de Yigilância Sanitaria, dizendo ainda, ac
finai, tertualmente: "onde cevÍas de conseguit mos s liberação dos leitos iníeruÍiÍãdlos por hara".

Em junho, novamente soiicitarnos infcrmações (Pedido de InformaçÕes n"
135) baseados na resposta ao pedido de informações anteriar, inclusive sobre o que frcou acordada
na reunião realizada no dia 2V l05l2l " Em resposta, o Presidente informa: " * reunião foi ,-iytu*l c*wi
todos os representantes e téçnico:;, orcde ficou açerÍado que a FA,{HHTC detteyá pr*videnciar {rs medit{{Íl
soíiciíadcs. "
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Sinceramente, Senhora Presidente; demais Colegas, essa última resposta,
sob nossa ótica, nem precisava ser dada, visto que é muito óbvia, não e mesmo? Claro que as

"providências" deveffl ser adotadas, ou melhor, já deveria ter sido solucionado o problema. E, se o

problema não e financeiro, como afirmou o Presidente, ern 25 de maio (Ofício n" 5ll202l),
dizendo: "os recursos financeiros .jd estão disponíveis parc elaboraÇão do projeto... ", não estamos

entendendo o porquê dessa demora toda.

Sabemos que algumas medidas foram tomadas, mas não são suflcientes
para que a nossa preocupação minimize, âssim corno da população, pois passados 5 (cinco) meses

dessas últimas informações, e ate hoje não se tem conhecimento da solução definitiva sobre as

questões apontadas, para que leve à liberação da Unidade de Internações.

Cabe, ainda, registrar que em reunião colrl o Senhor Prefeito, no mês
passado, em seu gabinete, foi dito pela Assessoria Jurídica daquele Poder, que estava agendada
uma outra reunião para o dia 4 de outubro, com a 7u Coordenadoria de Saúde, e que acreditava-se
que o problema seria resolvido em poucos dias.

Em sumâ, após 6 (seis) meses, uma das alas mais importantes da
FMHHTC continua fechada para toda e qualquer internação e, nós, Vereadores, buscamos por
respostas contundentes e, enquanto isto, a comunidade em geral frca à espera de um desfecho
positivo, mesmo que sem datat?

Sala "Severino Silveira", da Cârnara de Vereadores, 28 de outubro de
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